

Jahresbericht 2018 der evangelisch-reformierten Kirchgemeinde Wildberg

Gott spricht: Ich will dem Durstigen geben von der Quelle des lebendigen Wassers umsonst. (Offenbarung 21.6)

Die Jahreslosung 2018 begleitete uns durch das ganze Jahr. Immer wieder durften wir diese Quelle in Anspruch nehmen und Energie tanken.

Gottesdienste und musikalische Umrahmung

Regelmässig fanden Gottesdienste in der Kirche Wildberg, geleitet durch unseren Pfarrer Theddy Probst, oder einmal monatlich in der Kirchgemeinde Zell statt. Bemerkenswert waren die musikalischen Beiträge in der Kirche Wildberg. Die beiden Organistinnen Zhanel Messadi und Yulia Miloslavskaya begeisterten die Kirchengängerinnen und Kirchgänger mit ihrem Können und ihrer Vielfalt.

Die zusätzlichen Musikerinnen und Musiker wie das Hornensemble der Jagdgruppe, die Kantorei Zürcher Oberland, der Jodelclub Rumlikon, die Wildberger Singgruppe und Flötengruppe, die Brass Band, die Band Meelton sowie alle begnadeten Solistinnen und Solisten bereicherten unsere Gottesdienste ebenso vielfältig und versetzten die Gottesdienstbesuchenden immer wieder aufs Neue in Konzertstimmung.

Eine stetige Unterstützung war auch die Rütmusgruppe, welche sich frei zusammensetzte und sich bei den Rütmus-Gottesdiensten jeweils dreissig Minuten vor Gottesdienstbeginn zusammenfindet, um die Lieder einzustudieren und anschliessend im Gottesdienst mitbegleiten zu können.

Spezielle Gottesdienste

Die beliebten Fest- und Gottesdienste, feierlich gestaltet von unserem Pfarrer Theddy Probst. Zusätzlich fanden zahlreiche spezielle Gottesdienste statt: Gottesdienste zu Beginn der Allianzwoche, der Gottesdienst Brot für Alle mit Suppenzmittag, der Schulanfangs- oder Erntedankgottesdienst, der Gottesdienst mit der Kommunität im „Haus der Stille“, Jung begegnet Alt und Konfirmation.

Bei den Gottesdiensten „Gross und Chlii“ waren jeweils die Schülerinnen und Schüler der Sonntagsschule oder des rpg Unti beteiligt. Dank der neuen Struktur konnten alle anwesenden Kinder aktiv mithelfen, zum Beispiel wenn es um Themen wie David und Goliath oder das Volk Israel in der Wüste ging. Die Schülerinnen und Schüler der fünften und sechsten Klasse gestalteten die JungGodi-Gottesdienste zu unterschiedlichen Themen und stellten uns Persönlichkeiten und ihre Visionen wie zum Beispiel Pfarrer Ernst Sieber vor.

Theddy Probst nahm auch regelmässig seine Arbeit als Pfarrer und Seelsorger in den Alterszentren Im Spiegel und Lindehus wahr. Abwechselnd fanden Andachten in den beiden Alterszentren statt.

Kulinarisches

Beliebt und gut besucht waren die Kirchenkaffees und Apéros, die nach einigen Gottesdiensten in der Chilestube Wildberg stattgefunden haben.

Ebenfalls sind hier die beiden Mittagstische (Kindergarten bis 2. Klasse und 3. – 6. Klasse) zu erwähnen. Einmal monatlich bekochten und betreuten engagierte Mütter die Kinder in der Gemeindestube.

Im Advent hatten einige Besuchende das neue Angebot der offenen Chilestube am Freitagabend besucht und zum Beispiel ein Raclette genossen.

Weitere Aktivitäten

Immer am zweiten Montagmorgen im Monat lud ein Freiwilligenteam zum beliebten und sehr gut besuchtem Mäntigsträff mit spannenden und informativen Referaten und gemütlichem Beisammensein ein.

Gut bewährt hat sich die Idee, die Jassgruppe an die Spielnachmittage für Seniorinnen und Senioren einzuladen. Ebenfalls gut besucht war der Adventsnachmittag für die Seniorinnen und Senioren mit dem spannenden Referat «Tagfalter am Pfäffikersee» und der feinen Kürbissuppe gekocht und serviert von Freiwilligen.

Ein ökumenisches Vorbereitungsteam von freiwilligen Frauen lud auch dieses Jahr zum Weltgebetstag in der Kirche und zum traditionellen Frauenadventsabend ein.

Verabschiedungen und Neuwahl in der Kirchenpflege

Am 10. Juni fand die Verabschiedung der langjährigen Präsidentin der Kirchenpflege, Monique Blattmann und der Kirchenpflegerinnen Verena Peyer, Lotti Haeringer und Dagmar Blumenberg – Hoffmann statt. Bereits am 27. Mai wurde der Sigrist Felix Hofmann verabschiedet. Alle haben sich mit viel Engagement für unsere Kirchgemeinde eingesetzt. Ganz herzlichen Dank für den grossen Einsatz.

Als neue Präsidentin wurde Manuela Hugi gewählt, die als langjähriges Mitglied der Kirchenpflege Wildberg viel Erfahrung mitbringt. Wiedergewählt wurden auch Karin Zemp und Elisabeth Lendenmann. Manuela Dufner, André Regamey, Susanne Epprecht und Imke Tramm ergänzen das Team als Neugewählte.



Kirchgemeinde
Wildberg

Auch die Sigristenstelle konnte im Herbst 2018 mit dem jungen Sigristen Martin Pall neu besetzt werden. Armin Burri bleibt uns als stellvertretender Sigrist erhalten. Herzlichen Dank für die grosse Unterstützung in allen Herausforderungen.

Dank und Bitte

Ein herzliches Danke Ihnen allen, liebe Kirchgemeindemitglieder. Mit Ihrer Unterstützung helfen Sie mit, die Kirchgemeinde vielfältig und lebendig zu gestalten.

Zahlreiche Mitarbeitende und Angestellte sowie viele Freiwillige helfen neben Pfarrer Theddy Probst und der Kirchenpflege durch ihr grosses Engagement mit, dass die Kirchgemeinde Wildberg gut funktioniert und ein vielfältiges Angebot anbieten kann.

Bitte helfen Sie auch weiterhin mit, so dass unsere Kirche eine lebendige Kirche ist und bleiben kann. Der christliche Glaube und der wertschätzende Umgang mit unseren Nächsten sollen gerade in der heutigen Welt weiterleben.

Jahresrechnung 2018

Die Jahresrechnung schliesst ab mit

einem Ertrag von

CHF 340'621.91

und einem Aufwand von

CHF 377'459.22

daraus resultiert ein Aufwandüberschuss von

CHF 36'837.31

Eigenkapital

CHF 265'893.07

Kasualien

Taufen	3 (1 Knaben und 2 Mädchen)
Konfirmation	12 (7 Knaben und 5 Mädchen)
Hochzeiten	4
Bestattungen	4 (3 Männer und 1 Frauen)

Für die Kirchenpflege Wildberg
Elisabeth Lendenmann (Aktuar)